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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

決 
 

裁 

   
 

 
 
 

 
平成１９年第 10 回上富良野町教育委員会会議録 

 
 
１．平成１９年９月２１日（金）１０時００分開会の第 10 回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 
 
 

２．開  会   平成１９年９月２１日  １０時００分 
 
 
３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 
委  員    菅 原 恵久子 

            委  員    工 藤 和 子 
委  員    菅 野 博 和 

            教育長  中 澤 良 隆 
 
４．欠席委員 

 
 
 
５．事務局職員 

教育振興課長          前 田   満 
            社会教育班主幹         菊 池 哲 雄 
            学校教育班主幹（記録）  藤 田 敏 明 
 
 
 
 
６．閉  会   平成１９年９月２１日  １０時３０分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 
 
学校教育班主幹 

 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
委 員 長 
 
教 育 長 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
教育振興課長 

 
 
委 員 長 
 
教 育 長 
 
委 員 長 
 
委 員 長 
 

開会宣言１０時００分 
只今から平成１９年第１０回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について。事務局。 
 
前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 
前回、平成 1９年８月３０日開催の平成１９年第９回教育委員会議事録についてご報

告申し上げます。議案第１号平成１９年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につい

てほか１件につき、ご審議をいただき、議案のとおり了しております。 
 
後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

 会議録について、いまご報告のとおりお回しいたしますので、よろしくお願いしま

す。 
 
それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 

    
  ８月３０日からの諸般の報告説明。 
 
 前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが。何

かご質問ございますか。 
  
 ありません。 
 
 それでは、議事にはいります。 
 日程第１報告第１号町立小中学校教職員の人事発令について、教育振興課長より説

明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第１報告第１号町立小中学校教職員の人事発令につ

いて報告いたします。 
（報告第１号朗読説明） 

 何かご質問ありますか。 
 これは前任はどこですか。 
 養護の資格を持った先生で、美馬牛小学校の校長先生の奥さんです。 
 
 報告のとおり特別支援教育に朝倉先生を配置するということで、よろしいですね。 
（はいという声あり） 
日程第２議案第１号要保護及び準要保護児童生徒の認定について、教育振興課長よ

り説明願います。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
教育振興課長 

 
 
委 員 長 
 
菅原委員 
 
教育振興課長 

 
委 員 長 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 

 
 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 

 
 
 
工藤委員 
 
教育振興課長 

 
 
工藤委員 
 
教育振興課長 

 
教 育 長 
 

ただ今上程いただきました日程第２議案第１号平成の人事発令について報告いたし

ます。 
（議案第１号資料朗読説明） 

これについて、ご意見、ご質問ありませんか。 
 
世帯３名ですが、小学２年生の子がいるということは、もっと下の子がいると言うこ

とですね。 
はいそうです。 
 
他になければ、認定よろしいでしょうか。 
（はいの声） 
それでは、次に日程第３報告第２号平成 19 年度上富良野町一般会計（教育費）の補

正予算についてを上程いたします。 
 
ただ今上程いただきました日程第３議案第２号平成１９年度上富良野町一般会計（教

育費）の補正予算について報告いたします。 
（議案第２号資料朗読説明） 

 
これについてご質問、ご意見はございませんか。上富良野中学校吹奏楽部の東日本大

会出場に係る助成金は他の町との差はないと考えてよろしいか。 
 
 全国、全道大会に出場校などに紹介をさせていただいている。大体どこの学校も対象

経費の５割としているところが多い。うちの町については、結果的に全体経費の約６割

程度助成することになる見込みである。 
 
何泊するのですか。 
 
３泊４日です。１０月４日出発し、６日に本番で、７日に帰ってくることで、学校か

ら聞いている。 
 
西日本と東日本の大会があるのですか。 
 
調べてはいないけど恐らくあると思います。 
 
高校の部は A 編成、B 編成、C 編成があり、中学生もＡＢＣがあり、小学生も小学

生の部がある。A 編成は３５名から５０名、B 編成は２５名から３５名、C 編成は２５

名以下となっている。A 編成については、全日本大会で、B 編成以降については、西日

本と東日本にわかれている。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
委 員 長 
 
 
委 員 長 
 

 
他にご意見ご質問はありませんか。なければ、ご承認よろしいでしょうか。 
（はいという声あり） 

 
それでは、平成１９年第１０回上富良野町教育委員会会議を閉じさせていただきま

す。 
 

閉会１０時３０分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

調整者 


